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股市下跌怎么没有声音

为什么要有声音？七月过半，大概走了十天的“牛市”。然后从上周四开始，严查
配资、社保基金减持、大基金减持、银保监严查违规资金、央媒灵魂拷问“茅台”
，这一系列手段下来之后终于迎来了三连阴，不偷笑就不错了，还发声？

2015年股灾初期有过发声，着急头部证券公司救市，号召国家队入场救市，承诺
不减持，这是下跌之后的发声。随后呢，短暂反弹之后又是千股跌停。

任何一个成熟的股市政策手段与行政手段都是很少出手干预的，至于为什么，成熟
的股市规则制度都已完善，有了自身的完整运行规律，监管部门起的只是监管作用
，绝不会即当裁判又当队员。

我记得应该是去年年初时候的那一波上涨，最主要的原因是当时管理层发生，将减
少市场干预，让市场回归到正常走势。在此之前个股上涨也是频频收到各种问询，
导致机构也好主力也好都不能放开交易。当时这种发声过后，市场迎来了近三个多
月的上涨，随后由于贸易战等原因在次回落。

在看今年，各种问询函层出不穷导致上市公司做出任何决策都需小心翼翼，虽然说
本意是处于保护投资者，但是投资者需要的是完善的制度，如果制度完善，上市公
司即使造假也好、损害中小投资者利益也好，在违法的同时必然会想到违法的代价
。然而在制度不完善的同时盲目的干预市场正常走势，能够想到的最终结果依然是
和以前一样，牛转熊而已。

在股市亏钱有何感想

很多朋友在股市亏钱，但是还坚持不懈炒股，炒股的朋友在股市亏钱分别有何感想
？

给你提供一个新名词组合，消费型股民，什么是消费型股民，就是拿炒股当消费的
那部分股民。

到了赌场要消费，赢少输多，为什么那么多人还会去？消费去了！

为什么有那么多人去购物？购的物是不是都是必须要买的东西?不是，干嘛？消费
去了！

为什么有的人去旅游？其实只是去看人脑袋的庞大矩阵！目的也是消费去了！
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百分之八十的股民，抱着赚钱的目的，其实拿其中的盈亏不会当太大个事，只是玩
玩而已，重点的是，消费！

拿出一部分赌博的钱，拿出一部分去洗浴中心的钱……拿出自己一部分消费的钱，
在这里消费罢了！

真正把全部家当压上去炒股，那是煞笔。更有那些融资的，贷款的，那是更大的傻
逼！

买点股票，玩玩，其实重点是给大脑一点或多点刺激，这个刺激过程很刺激的，明
白？

股市下跌为什么会导致经济崩溃

股市是现代经济的发动机。

现代企业，不是过去简单落后的小作坊模式。

产品研发，技术创新，规模集成，做大做强，市场幅射都需要很大资金投入。集全
民之力，是最佳途径。

股民投资不是学雷锋做无偿献血，是想分享经济发展的红利，获得超过银行利息的
回报。

熊市吸引不到投资资金，直接影响企业融资。缺钱的企业只有等死。

发动机坏了，车还能跑吗？只有牛市才能促进实体经济发展。

面对基金股票大跌，心态如何平稳

首先把基金分为两种情况，定投与不定投。

大跌了，如果是定投，你就这么想，我一样数额的钱，可以买入更多的份额。行情
如果一直低迷，那么你一直在低位定投吸入，以后涨一点，可能就扭亏为盈了。这
么想心态就平稳了。定投有句名话，止盈不止损。

如果不是定投，那么跟股票一样，看占你总资金多少了。如果不多，我想你心态会
平稳。很多人遇到这样状况，我想都进行补仓过吧。
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如果是满仓或占的资金比很多，那么你就想它既然以前能到达这个价位，那么它后
面，一定也能，你心态就平稳了。很多人通过换股，做T，换基金，达到扭亏为盈
，心态自然平稳了。如果一直坚守，只能做啊Q思想，达到心态平稳。毕竟股票基
金都有涨有跌，谁也说不准，未来走势。

祝大家收益长红

股市中如何察觉交易者的情绪变化

谢谢邀请！浅谈一下自己在交易中，一些感受，大级别的年线，月线，周线，这些
周期线不谈了，说说自己盯盘中分时线心得。

盯盘分时线，不管是5分钟，15分钟等级别的，主要还是看你选择的个股，是多大
盘子的，是不是当天市场热点？如果是大盘股，庄家在集合竞价9：25高开多的话
，我大多会在9：25分卖掉。等到9：30开盘，也许已经没有机会卖掉，会一头下
来。庄家不傻，不会拉高让你卖。

如果是小盘股，相对来说，是比较活跃，庄家要派发，会在开盘一分钟到五分钟，
紧贴着框边，拉高到庄家觉得自己安全出货的位置，很多散户，大概在9：40—10
：00左右，会背这种假象所迷惑，甚至洋洋自得，不再看盘了。但这个时候往往是
庄家跑的时候，到了10点以后，基本庄家已经稳住阵势了，你们散户相互搏杀吧！
庄家也只是借力打力。

中盘股在分时线，庄家拉高派发时间，大概就是在10：05以后或者在下午1：30
左右，因为这个时效性，掌握的很好，庄家不是高度控盘的话，开盘都拉高，散户
跑的快。并且这个时候能让一些反应慢点散户，追高进去，心里受折磨的程度要深
一点，容易拍大腿。短线客会第二天慌不择路？

总之，散户交易，不能情绪化交易，更不能报复性建仓，一定控制好自己情绪，冷
眼看盘，做的以静制动，方可百战不殆！
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